



ANUNCIO

CONSTITUCIÓN ASOCIACIÓN DE USUARIOS DEL MERCADO LOCAL DE LA ENERGÍA "SAN CARLOS DEL VALLE GENERA"

Por medio de la presente se pone en conocimiento de todos los usuarios que han mostrado su interés en participar en la constitución de la Asociación de Usuarios del Mercado Local de la Energía "SAN CARLOS DEL VALLE GENERA" que se están ultimando los detalles para la constitución de la Asociación y nombramiento y constitución de la Junta Directiva.

De acuerdo con la información recibida por la empresa responsable del proyecto Masinteligencia (+INT) en la reunión informativa celebrada el pasado 27 de julio, han sido numerosos los usuarios que han presentado sus facturas de energía eléctrica y mostrado su interés en formar parte de la Asociación.

Por tal motivo, por medio de la presente se solicita a todos los INTERESADOS E INTERESADAS EN INSTALAR EN SUS VIVIENDAS UN SISTEMA DE AEROTERMIA, que permite mediante el intercambio de calor, obtener energía del aire para convertirla en calefacción, refrigeración o agua caliente mediante un solo equipo, QUE LO COMUNIQUEN AL AYUNTAMIENTO A LA MAYOR BREVEDAD POSIBLE, todo ello con el fin de informar a la empresa operadora para su oportuna tramitación.

Lo que se hace público para general conocimiento, en San Carlos del Valle a 21 de septiembre de 2022.